
PREFEITURA MUNICIPAL DE MARIANA 
SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO 

Praça Juscelino Kubitschek, s/n — CEP 35420-000 — Minas Gerais 
(31) 3557-9003 

Ofício nº 181/2021/SEGOV 

Mariana, 08 de junho de 2021. 

A Sua Excelência o Senhor 
Ronaldo Alves Bento 
Vereador Presidente da Câmara Municipal de Mariana 

Assunto: Ofício nº 330 - Requerimento nº 127/2021 

— WoLmo , doRLo : 

Excelentissimo Senhor Presidente: 

Em resposta ao requerido à Prefeitura de Mariana, objetivando obter 
informações na Secretaria Municipal de Defesa Social, encaminho a resposta apresentada através da CI nº 58/202]1, em anexo. 

Cordialmente apresento votos de estima, permanecendo à disposição para o que 
for necessário. 

Atenciosamente, 

? 

Edvaldjô Santós de Afidrade 

F $ 

Secretário Munitipal de Governo 



PREFEITURA MUNICIPAL DE MARIANA 

Secretaria de Defesa Social 

Cl - Comunicação Interna p o Ano: 2021 

De: Antônio Marcos Ramos de Freitas- Secretário Municipal de Defesa Social 

Para: Secretaria de Governo 

Assunto: Resposta ofício 330/2021 (Requerimento 127/2021) 

Prezado; 

Sirvo-me do presente para encaminhar resposta ao requerimento 127/2021, 

A alteração no trânsito da Rua Monsenhor Horta visa melhoria no fluxo de veículos no 
local. Contudo, em razão dos questionamentos sobre a alteração, está sendo providenciado um 

estudo técnico, que será realizado por um engenheiro. Nesse estudo serão respondidas todas 

as questões referente à necessidade de manutenção da alteração; outras medidas que possam 
ser tomadas para melhoria do trânsito no local;: necessidade de proibição de trânsito de veículos 

pesado bem como proibição de parada e estacionamento, dentre outros. 

Atenciosamente; 

Antôn cos Ramos de Freitas 
Secretário Municipal de Defesa Social 

Recebido em......... Liscinoos 12027 Assinatura: 



CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA 
" Hélvio Moreira Moraes,35 - vila do Carmo - Mariana - 35420000 
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Ofício de Gabinete nº 329/2021 
Serviço: Secretaria da Câmara 
Assunto: Documento (envia)/ Solicitação (faz) 
Data: 27/04/2021 

Excelentíssimo Senhor, 

O Vereador Ronaldo Alves Bento, Presidente da Câmara Municipal de Mariana 
em Exercício, no uso de suas atribuições legais e regimentais, vem a presença do 
Vossa Excelência com cópia para o Sr. Antônio Marcos Ramos de Freitas, 
Secretário Municipal de Defesa Social, encaminhar o requerimento 127/2021, de 
autoria do vereador subscritor, aprovado por essa Edilidade na reunião 
ordinária dia 17 de maio passado, para que nos prazos da Lei, encaminhe por 
escrito, as informações referente aos temas abordados no requerimento que 
segue anexo, ' 

Favor encaminhar a resposta no e-mail 
secretaria.camarademariana(Qgmail.com, de segunda -feira a sexta-feira, de 08h as 
17h. 

Certo de sua atenção renovo a manifestação da minha estima. 

Atenciosamente, — .////> m 

ereador Ronaldo Alves Bento 
Presidente da Câmara Municipal de Mariana em Exercício 

Exmo. Sr, 
Juliano Vasconcelos Gonçalves 
Prefeito Municipal de Mariana em Exercício 

Com cópia para: 
Exmo, Sr. Antônio Marcos Ramos de Freitas 
Secretário Municipal de Defesa Social 
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” Requerimento Nº 12% /2021 

Dileto Plenário 

O Vereador que esta subscreve, resimentalmente amparado, apresenta à Mesa, auvido o Plenário, para que após aprovado, seja remerido cópia deste procedimento ao secretario de Defesa Social, Antônio Marcos Ramos de Freitas, para que nos prazos da 
lei, prestem as seguintes informações, em reunião a ser agendada de forma online: 

Diante do pedido feito por este edil que assina, para que fosse realizado estudo de 
viabilidade para mudança no fluxo da rua Monsenhor Horta no Bairro Rosário, a 
secretaria de Defesa Social Juntamente com o Demutran, fez a alteração do fluxo de 
trânsito em caráter de teste, para posteriormente estabelecer a mudança do trânsito que 
se tornaria mão única, permitindo acesso somente do bairro ao centro. 

Entretanto, ainda na fase de têstagem, este edil tem recebido reclamações e 
questionamentos de alguns moradores e comerciantes dos arredores da via citada, 
dizendo não estarem contentes com a referida mudança, mesmo que provisória,. 

Sendo assim, atendendo à perspectiva coletiva, ou seja, tanto daqueles que vêm à 
mudança como sendo favorável, tanto daqueles que vêm a mudança como sendo 
desfavorável, solicito ao secretário de Defesa Social é ao representante do Demutran 
uma reunião ónline com os comerciantes, moradores e associação comunitária, para 
tratar a situação conflituosa acima descrita de maneira democrática, de forma a melhor 
atender os anseios da comunicdade e abrangendo também os seguintes questionamentos: 

* Quala duração do estudo e teste relacionado à mudança de via de mão 
dupla para via de mão única? 

t) 
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* Quais resultados o estudo de viabilidade desta mudança retornou até o 

momento? 

* Nahipótese de retomada para via de mão dupla, haveria possibilidade de 
proibição de trânsito de caminhões de âmbito geral, vans, ônibus, micro- 

ônibus e caminhonete? 

º Na possibilidade de não se estabelecer a mudança, há algum plano de acão 
em andamento voltado ao melhoramento do trânsito de veículos no local? 

J Nestes termos, 

Í Pede e Espera Deferimento. 

Mariana, 06 de maio de 2021. 
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